

Plantación de frutales por el Día Mundial del Árbol

Escrito por Administrador

Lunes, 29 de Junio de 2020 00:00

{besps}medioambiente29062020|width=215|height=143{/besps}

En la tarde de ayer domingo 28 de junio, por una iniciativa de la Dirección de Discapacidad, se plantaron 3 árboles frutales en conmemoración del Día Mundial del Árbol en el Centro Integrador Comunitario "Evita". Con la participación de Raúl Banegas y Jorgelina Sbocci por la Dirección de Discapacidad, Eleonora Testa y Loana Ruiz por la Dirección de Salud, la Secretaria General interina Graciana Uruslepo, Roberto Barral y Natalia Del Negro por la Subsecretaría de Inspección General y Medio Ambiente, fueron colocados un naranjo, un limonero y un mandarino para que sus frutos luego sean destinados a la producción de dulces del Centro de Día. El vivero municipal donó un limonero de la producción de su espacio.